



05/09/2024

LEGISLATIVO

PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS

Critican a diputado Sergio Mayer por no saber por cuál reforma votó

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- En un video en sus redes sociales, el diputado **Sergio Mayer** informó que se encontraba en la sede alterna para sacar la reforma al Poder Legislativo y presumió que Cuauhtémoc Blanco había invitado los tacos a los diputados morenistas.

El video se hizo viral por la confusión del legislador a quien criticaron por no saber qué estaba votando. Al confundir la reforma al Poder Judicial con una al Poder Legislativo.

<https://drive.google.com/file/d/1coLBqVEQ6HX1uvzd01qmoRx5PkILrzTE/view>